



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

## ACTA NÚMERO 27

### SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 23 DE SEPTIEMBRE DE 2023

En la Ciudad Heroica de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las **nueve horas con cuatro minutos** del día **23 de septiembre de dos mil veintitrés**, reunidos en la **Sala de Sesiones del Ayuntamiento** en uso de la palabra el ciudadano Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal manifestó: “Muy buenos días honorables miembros del Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey. Antes de dar inicio a esta sesión solemne queremos darle la bienvenida al doctor Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador del Estado de Nuevo León, bienvenido; al Diputado Mauro Guerra Villarreal, bienvenido, Presidente del Congreso del Estado; al Magistrado Hugo Alejandro Campos, muchas gracias bienvenido. Gracias por acompañarnos en esta mañana tan importante para la ciudad”.

Continúa expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Compañeras y compañeros se les ha convocado para que el día de hoy 23 de septiembre de 2023 se celebre sesión solemne en la que el Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey por mi conducto rendirá el **Segundo informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal 2021-2024**, dando cumplimiento en lo establecido en el Artículo 33, fracción I, inciso A de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León; Por lo que, con fundamento en el artículo 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, solicito al Secretario del Ayuntamiento pase lista de asistencia para verificar, por favor, el quórum legal”.

Expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Por instrucciones del Presidente Municipal procedo a pasar lista de asistencia”.

Luis Donald Colosio Riojas  
**Presidente Municipal**

(presente)

#### **Regidoras y Regidores:**

Anabel Molina García  
Adán Arizpe Montaña  
Karla Lizzeth Torres Martínez  
José Antonio Chávez Contreras  
Agueda Ale Valdés  
Gustavo Guadalupe Morales Tapia  
Carmen Cristina Salinas Ruiz  
Fidel Ayala Monsiváis  
Ana Eugenia Rodríguez Valdez  
Marcelo González Jiménez  
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez

(presente)  
(presente)



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(presente)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)
Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(presente)
Luis Carlos Treviño Berchelmann	(presente)
Liliana Tijerina Cantú	(presente)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(presente)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Kathia Ivonne Cantú Martínez	(presente)
Alejandra Machorro Fuentes	(presente)

**Síndicos:**

Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal	(presente)
Síndico Segundo Francisco Donaciano Bahena Sampogna	(presente)

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Asimismo, me permito informarles que nos acompaña el ciudadano Rafael Serna Sánchez, Secretario de Finanzas y Administración. Presidente Municipal, hay quórum”.

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Muchas gracias. De acuerdo con lo establecido en el 45 de nuestro Reglamento Interior del Ayuntamiento, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne convocada bajo el siguiente Orden del Día, por favor”.

Enseguida el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO procede a la lectura del

**ORDEN DEL DÍA**

1. Lista de asistencia.
2. Honores a la Bandera e interpretación del Himno Nacional.
3. Presentación del Segundo Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal, que rinde el Ayuntamiento de Monterrey, por conducto de su Presidente Municipal, licenciado Luis Donald Colosio Riojas.
4. Mensaje del doctor Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

5. Clausura de la Sesión.

.....

.....

**PUNTO DOS  
DEL ORDEN DEL DÍA**

(Honosres a la Bandera y entonación del Himno Nacional)

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Muchas gracias. En este momento, amablemente les pido ponernos de pie para rendir los Honores a nuestra Bandera y entonar nuestro Himno Nacional”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Gracias, pueden tomar asiento”.

.....

.....

**PUNTOS TRES  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Una vez transcurrido dicho acto, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL manifestó: “Ciudadanas y ciudadanos de Monterrey dando cumplimiento en los Artículos 33, fracción I, inciso A y 35, apartado A, fracción VI de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, en representación de este Ayuntamiento acudo ante ustedes as rendir el Segundo Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal. En este momento hago entrega formal al Secretario del Ayuntamiento para que a su vez lo ponga a disposición de la ciudadanía y de las y los integrantes de este Cuerpo Colegiado”.

Acto seguido el C. Presidente Municipal hace entrega del documento que contiene el **Segundo Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal 2021-2024**, al C. Secretario del Ayuntamiento.

Continúa manifestando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “El día de hoy me complace presentarles este segundo Informe de Gobierno de la ciudad de Monterrey. Este informe es la culminación del esfuerzo de este año, un ejercicio de transparencia, de rendición de cuentas, que además evidencia el gran trabajo que en conjunto hemos hecho para mejorar nuestra ciudad e impactar positivamente a la ciudadanía regiomontana. Un trabajo que tomó mucho esfuerzo, mucha dedicación y, sobre todo, mucho amor a Monterrey para convertirla en una mejor ciudad para crecer, para disfrutar, para vivir. Y quiero anticipar diciéndoles que lo que verán en este informe son los logros de nuestro segundo año de Administración que se han traducido en un mayor número de avances y resultados, esto como producto de una planificación exhaustiva y de una implementación inicial de programas y proyectos durante nuestro



**Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024**

primer año, los cuales ahora se han materializado. Sin duda alguna estamos siendo parte del cambio que vive Monterrey para hacer una ciudad más humana, innovadora y sostenible”.

Sigue expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Sean muy bienvenidos, estimadas amigos y amigas, Regidoras y Regidores, Síndico y Síndica, representantes de los tres Órdenes de Gobierno e invitados especiales que el día de hoy nos honran aquí con su presencia. Muchas gracias por acompañarnos esta mañana en este acto formal y en sesión pública solemne del Ayuntamiento de la Ciudad Heroica de Monterrey, Nuevo León. Con fundamento en lo establecido por los artículos 35, inciso A, fracción VI y 44, fracción III, inciso b de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, así como el artículo fracción II del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey. Estamos rindiendo nuestro segundo Informe de Gobierno en representación de este Ayuntamiento y manifiesto a su vez, el estado que guarda la Administración Pública Municipal, que tengo el privilegio y el grandísimo honor de presidir. Hoy quiero compartirles lo que hemos logrado en estos dos años trabajando juntas y juntos, lo que se ha logrado gracias al compromiso y a la dedicación que hemos invertido en Monterrey. Sin duda alguna hemos enfrentado grandes retos como la crisis hídrica, las olas de calor extremo y muchos embates más del cambio climático y de las inequidades que debemos de corregir en nuestra construcción urbana. Y por eso seguimos trabajando para mitigar los impactos del cambio climático a través de distintas acciones que nos convertirán en una ciudad resiliente, capaz de superar los retos del mañana. Avanzamos hacia una ciudad más verde al priorizar la movilidad sostenible, al construir infraestructura pública de calidad que resiste los desafíos urbanos futuros. Y trabajamos para cumplir nuestra misión de ser una ciudad sostenible que cuente con un sistema de parques diseñado para todas las personas, para que tengan lugares de esparcimiento en los que puedan convivir, en los que puedan moverse, en los que puedan disfrutar de la cultura y de la naturaleza de la ciudad de Monterrey. En este segundo año inauguramos el primer Corredor Verde de Monterrey, conectando dos parques emblemáticos de nuestra ciudad y que ahora podemos aprovechar al máximo, ésta calle Parque se convierte en la primera del Sistema de Corredores Verdes municipal y que da inicio a la transformación de movilidad alternativa en Monterrey y de toda la metrópoli. El Puente Verde representa la nueva forma en la que nos movemos y disfrutamos nuestros espacios públicos para vivir la ciudad, por lo que, con el sistema de corredores Verdes, además de propiciar una experiencia más amigable para peatones y para ciclistas y para toda la comunidad, también contribuimos en la reducción del calor extremo, mejorando así la calidad de vida de nuestra gente. En este segundo año rompimos nuestro propio récord, invirtiendo más de mil 800 millones de pesos en infraestructura pública. Construimos canchas para incentivar el deporte y contar con espacios deportivos dignos, así como mejorar nuestras vialidades para que las personas puedan transitar de forma segura y eficiente. Pero, sobre todo, nos metimos donde nadie se había metido en 20 años en el centro de Monterrey, pusimos en marcha el programa Revive el Centro. Es un muy ambicioso programa a muy largo plazo, con una meta muy clara, recuperar el corazón de la ciudad de Monterrey, un programa que está rehabilitando ese corazón de nuestra ciudad mediante la



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

restauración de espacios históricos, promoviendo el arte y la cultura, atrayendo a turistas e impulsando a emprendedores para que contribuya todo a la transformación de nuestra metrópoli. Y sin duda estamos trabajando para que nadie se quede atrás, para que todas las personas puedan vivir, puedan disfrutar de Monterrey. Para lograr esto, estamos haciendo un esfuerzo que no se había hecho en muchos años y éste esfuerzo busca atender a una población que históricamente ha sido invisibilizada. Por ello, por primera vez en Monterrey se tiene un sistema municipal de cuidados con el que las cuidadoras desempeñan un trabajo crucial en nuestra sociedad. Sin embargo, este trabajo históricamente no ha sido reconocido. El nivel de carga es muy alto y la distribución de este es muy desigual, por lo que vimos más que necesario crear un sistema que brinde servicios de cuidado, que apoye a las personas cuidadoras y que atienda a quienes más lo necesitan. A infancias adultos mayores y personas con discapacidad. Es por eso que construimos una red de espacios de cuidado y por primera vez en nuestra ciudad impulsamos una política de cuidados de segundo nivel con la que articulamos programas, servicios y espacios públicos en beneficio, no solamente de quienes necesitan labores de cuidado, sino también a quienes ejecutan las labores de cuidado, cuidar a quienes nos cuidan. Durante este segundo año sumamos más de 20 espacios para infancias para adultos mayores que contribuyen a su bienestar y a su desarrollo. Entre las que se encuentran nuestras diversas ludotecas, nuestros espacios, cinco lugares de primera, seguros y accesibles para el aprendizaje y el disfrute de todas las personas. Y para llevar estos beneficios a más gente en la ciudad de Monterrey hemos realizado también las Brigadas *Monterrey me Cuida* con las que llevamos a distintas zonas de la ciudad, más de 27 mil servicios a mujeres cuidadoras y a personas que requieren de cuidados. Sin duda, las políticas públicas sobre cuidados son fundamentales para tener una sociedad más igualitaria, más saludable, más económicamente próspera. Y en Monterrey lo estamos logrando. Y lo hemos logrado al seguir apostando por el desarrollo económico de la gente de Monterrey. Este primer semestre del 2023, se crearon más de 16 mil 800 empleos, lo cual refleja el espíritu de trabajo que nos distingue como ciudad y supera la totalidad del año anterior, de 11 mil empleos tan solo en los primeros seis meses de este año, con más de 16 mil. Por ello, confiamos en nuestra ciudadanía a través de programas como Proyectos Productivos, como *Emprende Ahora Monterrey* y apoyamos así a emprendedoras y emprendedores para que en sus negocios crezcan, por lo que otorgamos 59 apoyos de proyectos productivos, tres veces más apoyos que el año pasado y 4 mil microcréditos a la palabra, el doble que en el 2022. Esto representa un aumento, no solamente en apoyos, sino en la confianza que tienen nuestros emprendedores, nuestras emprendedoras en nosotros como ciudad. Así es como podemos crear una ciudad verdaderamente próspera en conjunto con la comunidad. Y con esa misma convicción creamos el primer fondo para proyectos de base tecnológica con el fin de financiar directamente a emprendimientos de tecnología y así convertirnos en el epicentro de empresas innovadoras de todo México. Monterrey le apuesta fuerte a sus emprendedores. Además, a través del *Centro emprendemos Monterrey*, ofrecemos servicios para quienes tienen una idea de negocio y puedan así lograrla, por lo que hemos brindado asesorías, mentorías, espacios de trabajo a más de 17 mil 500 emprendedoras y emprendedores, incluso este espacio obtuvo uno de los reconocimientos a las mejores prácticas de gobiernos locales. Al contribuir al



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

desarrollo de una ciudad próspera y dinámica —Monterrey ganó un premio este año, por su *Centro Emprendemos Monterrey*— y pensando en ese dinamismo de Monterrey durante este año hemos unido nuestra esencia de la cultura, el turismo, con la economía creativa para ser una ciudad competitiva por nuestra oferta industrial, pero también nuestra oferta cultural, a través de la fusión de las áreas y la creación de la Dirección Turismo Escultura como parte estratégica de nuestra Secretaría de Desarrollo Económico. La fusión entre Turismo y Cultura nos ha permitido brindar herramientas, conocimiento y oportunidades para que las expresiones artísticas trasciendan. Y dos casos exitosos durante este segundo año fueron, primero, la experiencia inmersiva de *Van Gogh* que atrajo a decenas de miles de personas de Monterrey, de la metrópoli y de otras partes de México, decenas de miles de niños y niñas que gratuitamente desde su primaria acudieron a esta exposición, aquí, en los bajos del Palacio, atrayendo turismo, dotando cultura y, sobre todo, sembrando arte en las calles de Monterrey. Y el segundo de ellos es el *Macro Mural Guardianes*, que se ha convertido en un nuevo símbolo de Monterrey y es una de las piezas de arte público más grandes de todo el país. De esta forma, nuestra oferta turística cada vez es más amplia, más atractiva y, sobre todo, se distingue por su innovación, y esa innovación que siempre nos ha caracterizado a esta ciudad, también la hemos presenciado en proyectos para lograr un gobierno abierto que escucha, que colabora, que utiliza la tecnología para ponerla al servicio de la gente. Por segunda ocasión y de manera muy exitosa, si me atrevo a decir, implementamos el Presupuesto Participativo en la ciudad de Monterrey, donde obtuvimos grandes resultados que superaron a los del año anterior. Aumentamos, de entrada, la inversión a más de 70 millones de pesos, se postularon 20% más de proyectos ciudadanos y obtuvimos cuatro veces más participación de votación que el año anterior. Esto es un reflejo de la confianza que la ciudadanía tiene en este gobierno y en este programa, pero también, cómo poco a poco la gente de Monterrey se va apropiando de este tipo de programas para hacerlos suyos y para que se queden como una nueva forma de construir ciudad. Porque nos hemos reconciliado con la gente y ahora no solo están en el centro de la toma de decisiones, sino también son partícipes de las decisiones. Y somos un gobierno por eso que activamente escucha, que colabora con su comunidad y que les atiende de forma eficiente y cercana. Al día de hoy hemos atendido más de veinte mil ciudadanas y ciudadanos de manera directa a través de diversos canales, como *Regina*, como el *072*, como nuestros centros de atención municipal, pero también a través de nuestros recorridos casa por casa que hacemos en cada colonia de Monterrey, en nuestras juntas vecinales, en donde discutimos con todas las vecinas y vecinos de un sector, sobre qué acciones debe de tomar el gobierno en conjunto con la gente para generar una mejor comunidad, así como nuestros *miércoles de Atención Ciudadana* aquí en los bajos del Palacio una vez por semana, donde todas las dependencias de esta Administración, algunas otras dependencias, también, como dependencias estatales, dependencias federales y por supuesto mi persona, todos trabajamos, todos los días y todos los miércoles, para que podamos atender una por una todas las quejas, todos los reportes, todas las problemáticas de la gente de Monterrey, logrando una eficiencia por mucho muy superior al 90% de atención, concluido, satisfactorios todos los reportes ciudadanos. Todos los días trabajamos para que esta experiencia que tiene la gente cada vez que



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

acude a un canal de gobierno, cada vez que acude a una oficina de gobierno, cada vez que interactúa con un funcionario de gobierno, sea una buena experiencia, y quitarnos ese viacrucis que es visitar a veces la arrogante oficina de algún funcionario público. Esa experiencia de la gente para que se lleven una buena experiencia en el trato, en la atención, en el servicio, en la calidad con la que le atiende su gobierno, con la calidad y la prontitud con la que resuelven sus problemas. Es nuestra misión diaria y por eso se creó, también, un nuevo canal para facilitarle la vida a la gente, con la creación del módulo *Monterrey Digital* más impulsando así la digitalización de trámites y de servicios del Gobierno de Monterrey. Ahora cada trámite es más fácil, es más accesible, es más rápido, ya que redujimos el 45% de los tiempos de respuesta, pero hasta el 66% de los requisitos que anteriormente se solicitaban en papel. No estamos escaneando la burocracia, estamos digitalizando el gobierno. Nuestra finalidad es tener procesos más eficientes, aprovechar mejor las tecnologías para servir mejor a nuestra gente y otra forma en la que hemos hecho exactamente esto, aprovechando al máximo las tecnologías, es mediante el robustecimiento de nuestro C4, para transformarlo en un C4 inteligente con su evolución a un C4i4, creando capacidades reales de inteligencia que van desde una nueva red de videovigilancia hasta el uso de software especializado propiedad de la ciudad para poder detectar en tiempo real incidencias, dar seguimiento en tiempo real incidencias o bien posterior a cualquier tipo de incidencia poder recabar datos y realizar labores de inteligencia que se puedan compartir, no solamente a nuestros propios elementos de policía, sino también a elementos de la Policía de la Fuerza Civil, de la Policía Ministerial, de la Fiscalía. Tenemos hoy más de 3 mil 500 cámaras activas y software especializado para detectar placas, para reconocer rostros, así como mapas predictivos, inteligencia artificial y algoritmos que nos permiten generar mapeos predictivos de incidencias para poder desplegar de una forma más inteligente y eficiente nuestra operación policial, contamos con más de 900 botones de alerta en comercios y colonias para que nuestros oficiales de policía puedan tener un tiempo de respuesta de tres minutos o menos. Adicionalmente, hemos invertido en un mejor equipamiento. Ahora con más de 800 policías con cámaras corporales conectadas de manera directa a nuestro C4i4, y con más de 170 nuevas unidades de policía, entre los cuales destacan granaderos rasos y por supuesto, las patrullas Chargers, las casetas móviles cazadoras, todo para proteger a la ciudadanía. Ahora Monterrey tiene una verdadera policía de proximidad, de vocación de servicio, de prevención, para actuar de forma y cercana con eficiencia, con eficacia, construyendo confianza entre la corporación y para con la gente. Por lo que hemos sumado a vecinas y vecinos del sector en esta estrategia de seguridad pública. Actualmente contamos con más de 350 chats de seguridad vecinal directamente monitoreados por la comandancia de la zona y por nuestro C4i4 o bien por Fuerza Civil, dependiendo dónde sea la jurisdicción, aquí agradezco, también, el apoyo que hemos obtenido en materia de seguridad pública del Gobierno del Estado para que aquellas zonas en donde no tiene jurisdicción la Policía de Monterrey, Fuerza Civil y el C5 no nos dejen descobijados. Además, existen ya 188 Comités de Seguridad Vecinal, donde junto con quienes realizamos recorridos vecinales atendidos por policías para dar una atención directa y rápida. También hemos rehabilitado 14 casetas de seguridad para que las personas puedan salir y disfrutar de sus colonias de manera segura, y próximamente



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

ampliaremos esta red a 10 casetas más en distintas partes de la ciudad para poco a poco ir teniendo mucha mejor cobertura y monitoreo sectorizado. Todo esto muestra un cambio de policía que se vive en Monterrey, así como de una nueva construcción de confianza con la ciudadanía y el resultado es muy claro. Una policía más cercana que opera hoy con verdadera inteligencia. Y todo esto es un muy breve resumen de todo lo que este año hemos logrado juntas y juntos, pero particularmente gracias a la confianza, al impulso y al seguimiento que también nos brinda la gente de Monterrey. Todo esto es gracias al compromiso y al esfuerzo de cada una y de uno de ustedes que estamos transformando esta ciudad por amor a Monterrey. Pero aquí quiero tomar también un momento de manera muy especial para agradecerles a las Regidoras, a los Regidores, Secretarias, Secretarios, Directoras, Directores, coordinadores, jefes, operadores, a todo el personal de intendencia, de servicios públicos, a todas nuestras policías, a todos nuestros policías, miles de personas que todos los días trabajan y dan el alma por la ciudad de Monterrey, que permanecen al servicio de la ciudad de Monterrey. Después de que el Alcalde termina su turno, llega otro gobierno, llega otro alcalde o alcaldesa, llega otro gabinete y estas personas permanecen y ellas son las que hacen realmente que funcione la ciudad de Monterrey. Y a estas personas de manera muy especial, con mucho cariño, con mucho respeto, pero también con mucha gratitud, les reconocemos ese trabajo. Muchas gracias por trabajar por amor a Monterrey”.

Continúa expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Así que sintámonos todas y todos muy orgullosos, muy orgullosas del trabajo que hemos hecho en estos dos años. Pero también sintamos esa urgencia y esa necesidad no de aflojarle en este momento, este no es un momento político, esto no es un momento de campañas, este es un momento de cerrar, de trabajar, de apretar tuercas, de corregir rumbo y de trabajar mejor para que todas las personas en esta ciudad se puedan mover de una manera segura, que puedan disfrutar de una manera plena y que puedan vivir y gozar espacios públicos de primera en una ciudad que les cuida y que les protege. Estoy seguro que este es el camino correcto y que con esta dinámica de trabajo, los años del próximo año serán aún más y mejores para que quienes cuidan y son cuidados tengan una mejor calidad de vida, para que existan oportunidades de crecimiento para todas las personas emprendedoras con un sueño, para que la ciudadanía participe, colabore, se atienda, pero también se informe de manera rápida y directa para que todas las personas transiten en su ciudad con seguridad y confianza y para que vivamos en una ciudad próspera, en paz, sostenible, humana y abierta como todos queremos y merecemos. Sigamos trabajando por amor a Monterrey. Muchísimas gracias”.

.....  
.....



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2021-2024

## **PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA**

Enseguida el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “A continuación el doctor Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, dará un mensaje a este Ayuntamiento.

Expresando el C. **SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA**: “Muchas gracias. Muy buenos días, Es un placer estar el día de hoy acompañando a mi compadre Luis Donaldo en su segundo informe. Ver a tantos amigos conocidos, a este Ayuntamiento, a sus Regidores, al Poder Judicial, a Mauro del Poder Legislativo, a mi estimado Secretario de Ayuntamiento, Agustín Basave. Y pues hoy es el informe de Luis, no pretendo ser ni robar este gran momento, pero sí enfatizar que yo estoy convencido que, si a Nuevo León le va bien, a México le va muy bien y para que eso suceda a nuestra capital le tiene que ir aún mejor. Por eso hoy puedo asegurar que no hemos escatimado un solo peso, un solo apoyo, un solo trámite para que los proyectos de Luis Donaldo Colosio desde el Estado salgan adelante, ¡y, si, sí me avisas! Estamos convencidos que llegó una nueva generación política que Luis representa futuro, que representa una nueva forma de pensar, una nueva forma de hacer gobierno y que cuando colaboramos, cuando hay unidad, coordinación, pues los municipios pueden duplicar o triplicar sus beneficios a la ciudadanía, porque al fin para eso estamos en el caso de Luis, para sacar adelante a esta gran ciudad que es hoy la económicamente más potente de América Latina. Para ello, pues, obviamente hay proyectos compartidos en los que en todos he coincidido con él y le hemos dado el máximo apoyo para que salgan adelante. Están proyectos en proceso que no tengo duda, en tu tercer año vas a culminar, pero son proyectos que realmente transforman, por ejemplo, el Corredor Verde, pues no habíamos visto ese tipo de puentes, de túneles —y ahora pues como sé que es Rayado, quería estar más cerca de su Estadio, pues lo apoyé, no me ha apostado ha de tener miedo de hoy en la noche, pero a ver, ahorita que me apuesta— y vienen proyectos muy vanguardistas en movilidad, muy pronto todo Constitución va a tener la línea cuatro y seis, que va a ser la segunda más larga del mundo y va a pasar justo por el corazón de la ciudad de Monterrey y va a transformar la movilidad de la ciudad y del Estado y de la metrópoli, como también hoy les puedo decir que en la ciudad de Monterrey ya existen hoy transitando 722 camiones ecológicos y verdes que pasan todos los días por la ciudad dando la movilidad que merecía el Estado y que merece nuestra ciudad. Y así vendrán más proyectos corredores verdes, más camiones, más patrullas, más servicios, porque lo merece la capital, y porque desde aquí se desdobra toda la metrópoli y los servicios que queremos dar. En el tema de espacios públicos, yo que vengo a Palacio, te puedo decir que he notado una diferencia significativa en los espacios, en los parques, en el centro, que estuvo mucho tiempo olvidado. Hoy se ve vida y trabajando en conjunto con el Parque Macro Plaza remodelado con la nueva Fundidora, con el Parque Lago que vas a sacar adelante, entre otros muchos, pues yo estoy convencido que la ciudad de Monterrey pronto va a tener mucha más movilidad social, espacios públicos y sobre todo lo que siempre había tenido nuestra ciudad, una ciudad colorida y cultural. A veces los regios nos desgastamos, queremos ser siempre demostrar trabajo,

9

Acta Número 27 de la Sesión Solemne del Ayuntamiento de Monterrey, celebrada en fecha 23 de septiembre de 2023.



Ayuntamiento de Monterrey  
 Gobierno Municipal  
 2021-2024

progreso, industria y lana, y que bueno, y en eso les digo, no hay quién nos gane. Pero también la ciudad tiene una parte cultural, artística, musical, de barrio que yo no había visto en alcaldes de Monterrey y Colosio sí lo tiene bien impregnado y se nota que lo refleja en las obras y proyectos que hace. Por eso, pues yo vengo a felicitarte, a refrendarte el apoyo, quiero decirles que ya viene mi informe, también, están todos invitados y mandé hacer una encuesta estatal, y de una vez aproveché y encuesté a Monterrey —no te dije compadre, pero luego te la mando— Algo que me llamó la atención y es muy grato, es que hoy Monterrey está sufriendo una transformación, y digo sufriendo porque por proyectos estatales que estamos convencidos que van a cambiar la metrópoli, se cierran carriles para el metro, se afectan vialidades de la ciudad de Monterrey para sacar adelante centros de transferencia. Nuevas paradas de camiones que eso comúnmente trae desgaste y afecta la popularidad del servidor público, no se diga en las últimas semanas el tema del agua, que las colonias en las colinas y sierras y cerros de Monterrey, pues se vieron afectadas por el tema de presiones de agua, y aún con todo eso, éste señor traía 80 de aprobación. A mí me decía un buen amigo, que en política sacar 70 es como un 100 de la escuela en esta materia, en este ambiente, tener esos niveles de aprobación es muy difícil, sobre todo en este país. Y el que tengas esa gran aprobación, con todo y estos desgastes, habla realmente de lo que la gente espera de su servidor público. Hoy la gente está ávida, entiende, sabe de las crisis que nos dejaron, de los retos que enfrenta, pero también sabe y confía en que los vamos a resolver. Y en tu caso en particular, y con esto cierro, hasta envidia de la buena, lo cercano que te reconoce la gente que eres, por supuesto, honesto, transparente, trabajador, pero lo cercano son niveles que yo no había visto en un político. Pero además lo demuestras. Yo no había visto alcaldes que le dedicaran todo un miércoles a recibir a su población. Yo no había visto alcaldes que estuvieran todas las mañanas recorriendo cada rincón de su municipio y eso es lo que la gente quiere. Por supuesto, la economía, el empleo, las patrullas, la seguridad, todo es importante, pero la gente quiere cercanía, y en eso, pues tú sacaste un 100 compadre, por lo que te pido un aplauso para todos del buen trabajo. Y que eso realmente demuestra uno que es regio, que ama a Monterrey. Pues tú nos has demostrado con creces cómo amas a esta gran ciudad y este gran estado. Así que muchas gracias por todo. Muchas gracias”.

.....  
 .....

**PUNTO CINCO  
 DEL ORDEN DEL DÍA  
 (Clausura)**

Pasado dicho acto, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Agotado el orden del día para la celebración de esta sesión solemne y siendo las **nueve horas con cincuenta minutos**, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma, no sin antes agradecerles a todas y todos por este gran año e invitándoles a que continuemos por otro año mucho mejor. Muchas gracias”. Doy fe.- - - - -